

mission sur le fait que le journal "La Patrie," le 23 janvier dernier, a reproduit un article du journal "Le Canada", à l'effet qu'un juge, sur le banc, avait fait quelques remarques, au cours desquelles, il avait affirmé que les échevins interviennent dans l'exécution des devoirs du surintendant de Police.

M. l'échevin Roy répudie cette assertion, ainsi que M. le président, M. l'échevin Gadbois et le surintendant de Police.

7.—M. le président soumet alors à la Commission un affidavit signé par Georges Potts, (qui est lu), proférant certaines accusations contre M. E.-W. Villeneuve.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin Proulx

Propose: Attendu que les faits révélés par la déclaration solennelle de M. Geo. Potts sont de telle nature qu'ils doivent avoir une grande portée sur les déclarations du nommé Villeneuve, quant à ce qui touche le département de Police;

Attendu que ledit Villeneuve a déjà fait certaines déclarations assermentées devant une Commission d'enquête du Conseil, où le département de la Police est directement en cause, et que selon toute probabilité il fera d'autres déclarations similaires devant une autre enquête qui se poursuit, et qu'il n'est que juste que le Conseil qui jugera en dernier ressort soit parfaitement renseigné,

Qu'il soit *Résolu:*

Que cette déclaration solennelle soit référée au Conseil, à sa prochaine séance, afin que le Conseil prenne les mesures qu'il jugera à propos dans les circonstances. (MM. les échevins Stearns et Carter sont dissidents, parce qu'il n'y a rien dans l'affidavit qui concerne l'administration du département de Police).

8.—M. l'échevin Carter fait quelques remarques sur la plaie sociale qui existe dans cette Ville, et prétend que la tâche de ramener dans les sentiers d'une vie honnête les filles déchues, n'est pas désespérée, au contraire. Il croit le temps venu de donner plus d'attention à l'état de choses qui existe à Montréal, et, dans ce but, il demande que le surintendant de Police soit prié de préparer pour cette Commission un rapport donnant une liste des maisons de prostitution à Montréal, et indiquant les endroits où elles se trouvent et le nombre des femmes qui habitent chacune de ces maisons, combien de fois ces femmes ont été citées devant les tribunaux, et, autant que possible, les noms des propriétaires de ces maisons.

La Commission délibère, et il est

Résolu: Que le surintendant de Police soit prié de préparer, pour l'information de M. l'échevin Carter, un rapport aussi exact que possible, dans les circonstances.

9.—M. l'échevin Gadbois attire l'attention de la Commission sur la distribution aux jeunes gens de livrets ou brochures décrivant le développement du fœtus, lesdites brochures paraissant provenir d'un certain musée d'anatomie.

Renvoyée au surintendant de Police.

Ajournement.

JOHN-J. BARRY,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 22 février

M. l'échevin Duquette, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

Les minutes étant lues,

MM. les échevins Mercier et Séguin désirent se faire inscrire comme dissidents sur la résolution adoptée le 8

6.—Ald. Roy then drew the Committee's attention to the fact that "La Patrie," on the 23rd January last, had reproduced an article from "Le Canada", to the effect that one of the judges had made certain remarks from the bench, in which, it was alleged, aldermen were interfering with the duties of the superintendent of Police.

Ald. Roy repudiated this assertion, so did the chairman, Ald. Gadbois and the superintendent of Police.

7.—The chairman then, placed before the Committee an affidavit signed by Georges Potts, (which was read), making certain charges against Mr. E. W. Villeneuve,

And a debate arising, it was

Moved by Ald. Proulx:

Whereas the facts stated in the solemn declaration of Mr. Geo. Potts are of such a nature as to have a serious effect upon the declarations of the man Villeneuve, respecting the Police department;

Whereas the said Villeneuve has already made certain sworn declarations before the Committee of enquiry appointed by the City Council, in which the Police department is directly implicated; that in all probability he will make further declarations of a similar nature before another pending investigation; and that it is but fair that the Council which will finally judge the matter should be fully informed upon the subject

Be it *Resolved:*

That the said solemn declaration be referred to the Council at its next meeting in order that it may take the measures it may deem proper in the premises.

Ald. Stearns and Carter dissented on the grounds that there is nothing in this affidavit concerning the administration of the Police department.

8.—Ald. Carter made a few remarks about the social evils of this City and suggested that the task of leading fallen girls back to the paths of an honest livelihood was, by no means, hopeless. He thought the time had come for a closer examination of the conditions in Montreal, and for this reason, he would ask that instructions be given to the superintendent of Police, to prepare for this Committee a report giving a list of the houses of prostitutions in Montreal, their location and the number of inmates in each, how many times they had been brought before the Courts, and, as much as possible, the names of the landlords of such houses.

The Committee deliberated, and it was

Resolved: That instructions be given to the superintendent of Police to prepare, for Ald. Carter's information, such accurate a report as possible, under the circumstances.

9.—Ald. Gadbois drew the Committee's attention to the distribution to youngmen of booklets or pamphlets describing the development of the foetus, said booklets or pamphlets supposed to emanate from a certain museum of anatomy.

Referred to the superintendent of Police.

Adjourned.

JOHN J. BARRY,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 22nd of February.

Ald. J. G. Duquette, acting mayor, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

The minutes being read,

Ald. Mercier and Séguin desired to be inscribed as dis-